



¿FUTUROS PARA ARLANZA?

*patrimonio,
medio ambiente y
sociedad*



MESA REDONDA

San Pedro de Arlanza es más que un monumento.

Sus evocadoras ruinas se han convertido en un símbolo del patrimonio que tenemos la obligación de rescatar y preservar para las generaciones futuras y de la necesidad de construir entre todos un horizonte para unas comarcas rurales de enorme potencialidad.

Pero ¿qué planes hay para Arlanza en el futuro inmediato? ¿qué puntos de vista están en juego? ¿qué pueden aportar las administraciones y los especialistas?

Esta Mesa Redonda pretende ser la ocasión para reflexionar sobre ello y tratar de dar respuestas a estos interrogantes.

PARTICIPAN:

- D. Enrique Sáiz (Director General de Patrimonio Cultural, Junta de Castilla y León)
- D. Javier María García López (Jefe de la Unidad de Ordenación y Mejora del Medio Natural del Servicio Territorial de Medio Ambiente de Burgos)
- D. Melquíades Ranilla (Arquitecto. Responsable del Plan Director de San Pedro de Arlanza)
- D. Luis Caballero Zoreda (Investigador Científico del CSIC, especialista en arqueología de la arquitectura medieval)

MODERA:

- D. Julio Escalona (Científico Titular del CSIC, especialista en Historia Medieval)

COORDINACIÓN:

- D. Julio Escalona (CSIC)
- D^a Cristina Jular Pérez Alfaro (CSIC)

Miércoles, 22 de febrero de 2012, 11:00 h.
Iglesia parroquial de Hortigüela (Burgos)

Acceso libre. Se ruega confirmar asistencia a la dirección de e-mail:
desarrollorurallara@yahoo.es

1.100 aniversario de la fundación del monasterio de San Pedro de Arlanza

